

### 鹿屋小中学校教職員の交通安全教室を開催



5月13日、市内小中学校の交通安全指導担当者を対象に、寿自動車学校の全面協力のもと、同校で交通安全教室が開催されました。

これは、全国的に小中学生の自転車による交通事故が増加の傾向にあるため、児童生徒への指導の充実を図るために開催されたもの。参加者は、子どもたちを交通事故から守ろうと、真剣な眼差しで研修を受けていました。

### 鹿屋学生がさつまいもの植え付けを体験



5月16日、西原2丁目の畠（郷原明男さん所有）で、第一鹿屋中学校1年生による、さつまいもの植え付け体験が行われました。

「食」と「農」の関わりや楽しさ、大切さを理解してもらおうと241人の生徒が参加。生徒は「農業は大変。でも、楽しい」「収穫が楽しみ」などと思い思いの言葉を口にしながら、楽しそうに苗を植え付けていました。

### 鹿屋上田崎町内会に「青パト隊」が発足



5月31日、田崎自主防犯パトロール隊（通称：田崎青パトロール隊）の発足式が行われました。

これは青少年が巻き込まれる事件等を抑止し、安全・安心な地域づくりを実践しようと、上田崎町内会が豊明建設（株）の協力を得て結成したもの。市から青パトランプの贈呈が行われ、早速、パトカー先導のもと、青パト隊3台が防犯パトロールに出発しました。

### 鹿屋市保健福祉ふれあいスポーツ大会を開催



5月31日、田崎多目的運動広場で、鹿屋市保健福祉ふれあいスポーツ大会が開催されました。

これは、高齢者や障害者などに健康で生き甲斐を持って生活できるようスポーツを通じて交流を深めてもらおうと開催しているもの。当日は約800人が参加して、「うずまきリレー」など11種目の競技が行われ、会場は笑顔と歓声に包まれていました。

### 鹿屋幼稚園児が歌と花をプレゼント



5月22日、信愛幼稚園の園児16人が市役所を訪問し、歌と花束をプレゼントしました。

これは、園児の社会体験の一環として、病院の患者へのお見舞いや労働者への感謝の気持ちを込めて毎年行われているもの。園児は、賛美歌「小さい花が」を歌ったあと、各家庭から持ち寄った花束を「いつもお仕事ありがとう」と山下市長に手渡していました。

### 鹿屋高校生が市街地を清掃作業



5月16日、鹿屋高校生による奉仕作業が行われました。

これは、通学路や市街地の清掃作業を行うことで、地域の美化に努め、地域に貢献する心を育てる目的に行われたもので、当日は、同校の3年生約300人が参加。学校周辺からリナシティかのや周辺までの肝属川沿いの道路や歩道などを、約1時間かけて一生懸命にごみを拾っていました。